

Les écoliers découvrent les ressources d'un peintre handicapé

SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE Sophie Mahey a emmené ses élèves découvrir les peintures de Michaël Marseille au centre Demarquet.

Du lundi 4 au samedi 9 février 2019, tous les élèves et étudiants de la maternelle à l'université peuvent participer à la Semaine olympique et paralympique. C'est ainsi que Sophie Mahey, enseignante d'un CP/CE1 à petit effectif, s'est emparée du côté civique de cet événement.

RENCONTRE AVEC MICHAËL MARSEILLE QUI PEINT AVEC SA BOUCHE

« En classe, nous avons parlé du handicap et des différences qui sont des richesses. Nous avons évoqué les sports et handicap et le sport. Mon objectif c'est de leur faire découvrir le potentiel qu'il y a en eux » indique l'enseignante. Et pour donner une dimension réaliste à son discours, elle a emmené sa classe au centre Desmarquet à Voisinlieu pour une rencontre avec Michaël Marseille, peintre de la bouche établi à Beauvais. Les enfants ont admiré et observé les magnifiques aquarelles qu'il a peintes. Au regard des œuvres, il a su dépasser son handicap, pour offrir aux visiteurs des tableaux aboutis et tendres. Puis munis d'une feuille et d'un crayon, ils ont écouté l'artiste. « Prendre la main opposée à celle que vous utilisez



Les enfants s'essayaient à dessiner avec l'autre main et avec la bouche. « Ce n'est pas facile ». La tendance était alors à reprendre la main habituelle.

habituellement. Dessinez quelque chose que vous aimez, qui vous fasse plaisir ». Après quelques essais avec cette main opposée et la bouche, les enfants ont pu poser des questions et suivre une démonstration de Michaël. A une fillette qui disait qu'elle avait éprouvé des difficultés à dessiner ce qu'elle voulait, il a répondu. « C'est parce que tu n'es pas habituée à te servir des muscles de la figure et de ta bouche. Ton cerveau non plus ».

Ce travail a été suivi et encouragé par l'Inspection et le comité olympique, en la présence de son vice-président M. Plé. S'il expose à Voisinlieu pour tous jusqu'au 6 mars, Michaël est toujours à la recherche de nouveaux contacts et d'un lieu accessible pour exposer avec d'autres artistes.

L'Observateur L'Écho du Thelle

Envie de communiquer

Contactez-moi

Wilfried Lévêque
Conseiller en Communication
Tél. : 03 44 45 79 68
Mobile : 06 89 56 14 93
pub.beauvais@lobserveurdebeauvais.fr
www.lobserveurdebeauvais.fr

Vous équiper pour tout vivre !

VENTE & LOCATION de matériel médical

MATERIEL MEDICAL CARON

C. Cial Intermarché Nord
40, avenue du 8 mai 1945
60000 Beauvais
03 44 10 33 16